



Suben parejo bolsas para desarrollo social y deuda

FERNANDA MURILLO
CIUDAD DE MÉXICO

Los recursos destinados al desarrollo social tuvieron un aumento de 10.5 por ciento real anual en el acumulado enero a julio, siendo el incremento más alto desde que se tiene registro, según el último el informe de finanzas públicas y deuda pública de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Rubros como educación, protección social y salud se reportaron con crecimientos de 8.7, 11.7 y 17.2 por ciento real, respectivamente, según los datos revelados en el documento.

No obstante, de enero a julio de 2024, la deuda pública de México subió 10.1 por ciento interanual, al sumar 16 billones 405 mil 182.7 millones de pesos (mdp), de enero a julio.

Del total de la deuda pública, 83.7 por ciento correspondió a deuda interna y 76.9 por ciento a valores gubernamentales contratados a tasa fija y largo plazo.

En cuanto al gasto en desarrollo económico registró el mayor alza desde 2009, con un incremento de 22.1 por ciento impulsado por aumentos en los rubros de combustibles y energía, transporte y turismo. —